



demande de titre de séjour et paiement d'un timbre omi

Par **rav**, le **08/08/2010** à **19:21**

bonjour, je suis née en France, mais de nationalité algérienne avec un titre de séjour de 10 ans, suite à des problèmes il y a eu une expulsion, qui a été approuvée par le ministre. J'ai obtenu un titre de séjour d'un an, mais j'ai dû payer un timbre de 340€ il considère que ce fut une première demande. Pourriez-vous me faire savoir si j'ai des possibilités de récupérer cette somme merci

Par **waterg**, le **30/01/2014** à **05:33**

je ne comprends pas, que personne ne manifeste sa colère au sujet de timbre fiscal de 180€ pour renouvellement de TS, et pour obtenir la 1^{er} carte de séjour c'est 340€, la préfecture c'est évidemment que les étrangers n'ont pas le choix, que de se prostituer pour obtenir leur carte de séjour, et tous les étrangers, aucun d'eux n'a manifesté sa colère à ce sujet, ils crachent des centaines d'euros, et merci en plus.
cette taxe est uniquement préfectorale, moi pour la carte de mon épouse nouvellement arrivée, je n'ai pas payé un centime, alors qu'on me réclame 340€. c'est dire que ce n'est pas obligatoire. les préfectures s'enrichissent que des étrangers, hélas je suis un homme, sinon je me prostitue pour ma carte de résident et je le fais savoir au médias.
réveillez-vous!!!

Par **waterg**, le **30/01/2014** à **05:38**

je ne comprends pas, que personne ne manifeste sa colère au sujet du timbre fiscal de 180€ pour renouvellement de TS, et pour obtenir la 1^{er} carte de séjour, ce, est 340 €, [smile4] la préfecture c'est évidemment que les étrangers n'ont pas le choix, que de se prostituer pour obtenir leur carte de séjour, et tous les étrangers, aucun d'eux n'a manifesté sa colère à ce sujet, ils crachent des centaines d'euros, et merci en plus.
cette taxe est uniquement préfectorale, moi pour la carte de mon épouse nouvellement arrivée, je n'ai pas payé un centime, alors que l'on me réclame 340 €. c'est dire que ce n'est pas obligatoire. les préfectures s'enrichissent que des étrangers, hélas je suis un homme, sinon je me prostitue pour ma carte de résident et je le fais savoir au médias.

réveillez-vous!!!